



3 Pièces

81 m²

Réf. RBA43

599 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe BERTI and SONS vous propose à la vente en exclusivité sur les hauteurs de Mandelieu, ce bel appartement, dans le domaine sécurisé du Grand Duc avec piscine, tennis et club de fitness. Très joli 3pièces de 81M2 avec une belle terrasse de 25M2 pour profiter d'une des vues les plus prisées sur la mer (baie avec ses Iles de Lérins) et sur les collines de mimosas . Cet appartement est composé d'un séjour, cuisine (possibilité d'ouvrir pour faire une cuisine américaine), joli salon lumineux, d'une chambre avec sa salle d'eau et WC et d'une suite parentale avec salle d'eau, salle de bains ...

The BERTI and SONS group offers you for sale exclusively on the heights of Mandelieu, this beautiful apartment, in the secure Grand Duc domain with swimming pool, tennis and fitness club. Very pretty 3-room apartment of 81 M2 with a beautiful terrace of 25M2 to enjoy one of the most popular views of the sea (bay with its Lérins Islands) and the mimosa hills. This apartment is composed of a living room, kitchen (possibility of opening to make an American kitchen), pretty bright living room, a bedroom with its bathroom and WC and a master suite with shower room, bathroom bathroom and WC. A ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

